

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan ke hadirat Allah SWT atas rahmat, karunia, dan hidayah-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Perancangan Kebijakan Model Persediaan Produk Heels Menggunakan Metode Periodic Joint Replenishment untuk Meminimasi Biaya Persediaan Pada UMKM Adorable Project”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat akademik guna memperoleh gelar Sarjana pada Program Studi Teknik Logistik.

Proses penyusunan skripsi ini memberikan banyak pembelajaran, baik secara akademik maupun personal. Penelitian ini tidak hanya menambah wawasan saya terkait strategi pembelajaran, tetapi juga melatih kemampuan analisis, pengambilan keputusan, dan pengelolaan waktu yang efektif.

Dalam prosesnya, banyak pihak yang memberikan dukungan dan kontribusi, baik secara langsung maupun tidak langsung. Dengan rasa hormat, izinkan saya menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Bapak Yodi Nurdiansyah, S.T., M.T., Selaku Dosen pembimbing 1 yang telah memberikan bimbingan, saran, dan masukan berharga selama penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Erlangga Bayu Setyawan, S.T., M.T., CDDO., ESLog Selaku dosen pembimbing 2 yang telah memberikan bimbingan, saran, dan masukan berharga selama penyusunan skripsi ini.
3. Responden penelitian, yang telah meluangkan waktu untuk berpartisipasi dan memberikan informasi yang sangat berharga bagi kelengkapan data penelitian ini.
4. Orang tua dan keluarga tercinta, yang selalu memberikan doa, dukungan moral, serta motivasi yang tidak pernah putus.
5. Rekan-rekan mahasiswa, khususnya teman-teman angkatan 2020, yang telah memberikan semangat, ide, dan dukungan selama masa studi hingga penyelesaian skripsi.

Saya menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan untuk perbaikan di masa mendatang. Semoga skripsi ini dapat memberikan kontribusi positif, baik secara akademik maupun praktis, khususnya dalam ” Perancangan Kebijakan Model Persediaan Produk Heels Menggunakan Metode Perioduc Joint Replenishment untuk Meminimasi Biaya Persediaan Pada UMKM Adorable Project”.

Akhir kata, saya mengucapkan terima kasih atas perhatian dan apresiasi yang diberikan kepada hasil kerja saya ini. Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan berkah-Nya kepada kita semua.

Bandung, 29 Januari 2025



Melnia Kusuma Fitri